
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN – SANKT AUGUSTIN
MACHT FÜR DAS MORGEN.

Kurzwahlprogramm 2025 - Einfache Sprache

Wir denken an morgen. Und handeln schon heute.

 Klima und Natur
• Sankt Augustin soll ab dem Jahr 2035 kein CO₂ mehr ausstoßen.
• Es soll mehr Bäume und grüne Flächen geben. Weniger Beton und Steine im Vorgarten.
• Die Stadt nutzt mehr Sonnenenergie und Wärme aus der Umgebung.
• Feuerwehr und Katastrophenschutz werden besser vorbereitet.

Gute Wege für alle
• Zu Fuß gehen, Fahrradfahren, Bus und Bahn haben Vorrang vor dem Auto.
• Es soll schnelle Radwege, sichere Schulwege und neue Umsteigeplätze geben.
• Die Stadtbahn soll alle 5 Minuten fahren. Busse öfter als heute. Haltestellen barrierefrei.
• Keine neuen großen Straßen bauen. Dafür weniger Lärm und mehr E-Autos.

Wohnen muss bezahlbar bleiben
• Wenn neu gebaut wird, sollen 30% der Wohnungen günstig sein.
• Die Stadt verkauft keine Grundstücke, sondern verpachtet sie.
• Auf Dächern soll Solarstrom für Mieter erzeugt werden
• Auch neue Wohnformen wie Mehrgenerationenhäuser werden gefördert.

 Gute Bildung und soziale Gerechtigkeit
• Es soll genug Kita-Plätze geben. Langfristig ohne Gebühren.
• Schulen werden renoviert und bekommen mehr digitale Technik.
• Alle Kinder und Jugendlichen sollen die gleichen Chancen haben.

 Vielfalt & Mitbestimmung
• Die Stadt ist für alle da: aus allen Ländern, egal wen du liebst oder Behinderungen hast.
• Die Verwaltung soll barrierefrei sein und einfache Sprache benutzen.
• Jugendliche sollen bei Entscheidungen mitreden dürfen.

 Starke Stadtteile & gute Wirtschaft
• Stadtteilzentren, Vereine und Kulturangebote werden unterstützt.
• Handwerks- und Gewerbeflächen sollen erhalten bleiben.
• Geld der Stadt wird sinnvoll eingesetzt – besonders für Schulen, Klima und Digitales.

 Digitale Stadt für alle
• Die Verwaltung soll online und für alle verständlich erreichbar sein.
• Glasfaser-Internet in alle Häuser. 5G dort, wo es gebraucht wird.
• Freies WLAN in der Stadt damit jeder Internet haben kann.

Sankt Augustin soll eine Stadt für alle sein.
Infos: www.gruene-sankt-augustin.de

 Am
14.09. 
GRÜN 
wählen


